



Vendredi 21 avril 2023

Salle de l'atelier 81 à 19h30

4 Rue Père Bonsirven, 81500 Lavour

« Qu'est ce que je fous là ? »

DANS LES PAS DE PIERRE DELION

Comment cultiver dans nos pratiques, de façon efficace, les différents concepts transmis par les fondateurs de la Psychothérapie Institutionnelle et par ceux qui la déploie encore aujourd'hui ?

Nous vous proposons ce soir de marcher dans leurs pas et dans ceux de Pierre DELION,

Nous pourrions avec lui réfléchir sur les questions d'ambiance, sur la fonction accueil, sur le collectif ou la constellation transférentielle, sans oublier le concept de fonction phorique que notre invité a forgé en écho à celui de holding développé par WINNICOTT.

Comment proposer un accueil inconditionnel au quotidien ? Comment porter attention aux patients mais aussi aux soignants ? Comment dessiner les contours d'une psychiatrie accueillante, sans discrimination, relationnelle, émancipatrice et non normative ?

Dans son dernier livre « *Oury, donc* » notre invité revient sur la pensée d'OURY et sur le mouvement de la psychothérapie Institutionnelle, « une pratique psychiatrique qui recherche avant tout, pour le préserver, le côté humain de la relation. Impliquant le Sujet dans une vie et une dynamique collective active et agencée ».

Retrouvons-nous pour cheminer avec Pierre DELION.

Pierre Delion

Oury, donc

Questions de psychiatrie



Contact : 06 14 38 06 90

Avec la participation de Pierre DELION professeur émérite de pédopsychiatre, psychiatre honoraire et psychanalyste.

Participation des animateurs du journal « L'écoute et l'écho » et de l'émission de radio Magik Sud

Exposition « Résilience » (Voyage intérieur) de Marc PEYRUCCQ

Artiste plasticien et psychologue

PS : Pour être sûr de savoir ce « qu'on fout là » et poursuivre nos échanges, amenez un plat ou une boisson pour une réponse collective et partagée !